

「サマーテル」の開催

7月30日（土）、当地アニメ同好団体「JAコスプレイヤーズ」との共催で、西インド諸島大学モナ校キャンパス内モナ・ビジターズ・ロッジにて日本文化紹介イベント「サマーテル」を実施しました。同団体と当館では2010年より毎年（昨年を除き）「アニメーション」というアニメ・マンガ総合イベントを開催しており、今回はより体験型のプログラムを充実させたイベントとなりました。

恒例のコスプレ大会をメインイベントとし、テレビゲームのトーナメント、カラオケ大会、バンド演奏、邦人コーチと現地コーチ陣による体操の披露など、盛りだくさんのプログラムで会場は賑わいました。他にもアニメやゲーム、日本全般に関連した展示があり、参加者は興味津々に会場を見回っていました。当館からはJICAボランティアや在留邦人からの協力を得て、折り紙、漢字、輪投げ、けん玉を用いた日本文化体験ロールプレイゲームを提供し、参加者は馴染みのあるゲーム設定に受け込みながら日本文化を楽しみました。



大使夫妻とコスプレイヤー



漢字覚え書きチャレンジ



折り紙速折りチャレンジ



テレビゲームトーナメント



体操のデモンストレーション



仲間とカラオケを楽しむ参加者



当館館員と JICA 支所長による合唱



コスプレ大会優勝者